

Franco Estancamiento Industrial en Argentina

- ★ Sólo el Sector Petrolero Está en Expansión
- ★ Baja Demanda y Crisis Agrícola, las Causas
- ★ La Inflación Creció 186.7% Respecto a 1977

BUENOS AIRES, 11 de agosto. (AFP) - Entre el estancamiento y la recesión se desarrolló la industria argentina en el mes de julio, según el semanario especializado El Economista.

En el análisis del comportamiento en ese mes de 14 sectores industriales se revela que cuatro áreas se ubican entre la expansión y el estancamiento, cuatro en franco estancamiento, cuatro entre el estancamiento y la recesión, uno en la recesión y sólo uno en proceso expansivo.

La industria del petróleo, según El Economista, es la única que en julio mantuvo una situación de expansión, con una extracción que superó levemente los 2.100.000 metros cúbicos.

Según el semanario "esta mayor actividad se basa en la incorporación de los contratistas privados a la producción, dentro del programa de extracción primaria".

El otro extremo es la producción de tractores, señalada por El Economista en plena recesión y cuya crisis "comenzó a principios de julio".

La "caída de la demanda, retracción de la rentabilidad del sector agropecuario y las condiciones «pesadas» de la operatoria financiera" son factores señalados como desencadenantes de esa crisis por El Economista.

LEVE CRECIMIENTO DE LA PRODUCCION

Los sectores de la energía, construcción, electrónica y automotores son ubicados por el semanario entre la expansión y el estancamiento, debido al leve crecimiento de la producción y las ventas.

En el caso de los automotores, el bajo crecimiento en las ventas de automóviles de mayor precio explicó la curva de leve ascenso del sector, pese a que a fines de julio se anticipó el cierre definitivo de las plantas de General Motors en el país.

En franco estancamiento

ubica El Economista a la petroquímica, química, siderúrgica, muebles y maderas. En todos estos casos la situación es atribuida a la caída de la demanda interna, que se mantiene deprimida junto a una retracción de las exportaciones.

Finalmente áreas industriales dedicadas tradicionalmente al consumo interno, como los artículos electrodomésticos, textiles, alimentación, junto con la producción de celulosa y papel se mantienen en el cálculo del semanario entre el estancamiento y la recesión.

Señala que la situación industrial al promediar el tercer trimestre del año marca una tendencia al estancamiento que difícilmente se modificará antes de fin de año.

Coincide, en tal sentido, en el pronóstico de que el Producto Bruto Interno de Argentina registrará en 1978 una tasa de crecimiento que será inferior a la muy menguada de 1977.

INCREMENTO EN JULIO EL COSTO DE LA VIDA

BUENOS AIRES, 11 de agosto. (Latín) El costo de la vida en Buenos Aires y sus alrededores aumentó durante julio 6.6 por ciento, con una alza de 186.7 por ciento frente a julio de 1977, según datos del ministerio de Economía publicados hoy.

El aumento registrado en el mes anterior fue de 6.5 por ciento.

Los principales incrementos en los distintos rubros que se computan para determinar el costo de la vida fueron los siguientes: vivienda, combustible y electricidad 11.4 por ciento, educación y esparcimiento 11.6 bienes y servicios varios 10.7 por ciento.

El índice correspondiente a los siete primeros meses del año alcanzó una alza de 80.7 por ciento, comparado con la estimación de 60 por ciento durante todo 1978, con que fue confeccionado el presupuesto de la nación.